

CHARLES

golden award of change

der golden award of change geht 2009 an

yann arthus - bertrand

seine stiftung **goodplanet** bietet strukturen und bildungsmöglichkeiten für jeden, das eigene verhalten im täglichen umgang mit der natur zu einem **umweltgerechten handeln** zu verändern

seine großartigen fotografien und sein film **home**, die allesamt die fragilität und schönheit unseres planeten bekunden, stellt er allen menschen frei zur verfügung und geht damit **neue wege in sachen urheberrecht**

zur präsentation der preisverleihung am samstag, den 10. oktober, um 18:00 uhr

sind sie und ihre freunde herzlich in die heinrich - böll - stiftung in berlin geladen

gezeigt werden

eine documentation über die preisverleihung in paris sowie eine zusammenstellung von ausschnitten aus dem werk von yann arthus - bertrand

der **award of change** ist ein projekt der künstlerin lucia dellefant er steht für den mut, eingefahrene mechanismen zu verändern und ist mit 1000.- euro dotiert www.award-of-change.de

die verleihung findet statt im rahmen der ausstellung **noch nicht mehr handeln im unmarkierten raum**

10.9. - 10.10.2009 mo-fr 9-20 uhr sa 10.10. 14-19 uhr
heinrich - böll - stiftung schumannstraße 8 10117 berlin
change © 2005